

 Fecha:
 10-07-2025
 Pág.:
 3
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 309,6
 Lectoría:
 320.543

 Supl.:
 El Mercurio - Cuerpo C
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: El regreso de Camila Vallejo: recibimiento del Presidente y rearme del comité político





Ayer hubo un cambio de mando simbólico en la vocería de Gobierno, entre la subrogante Aisén Etcheverry y la titular de la cartera, Camila Vallejo.

Tras tomar su derecho a pre y posnatal

El regreso de Camila Vallejo: recibimiento del Presidente y rearme del comité político

La exdiputada volvió a sus funciones como ministra, y de paso, descartó sumarse a la campaña de Jeannette Jara.

JOAQUÍN CASTRO

Era uno de los regresos más esperados en el Palacio de La Moneda durante las últimas semanas. La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo (PC), se mantuvo fuera de la primera línea ministerial ejerciendo su derecho a pre y posnatal, pero ayer volvió oficialmente a sus funciones.

La puesta en escena por parte de su equipo incluyó una declaración al paso de la secretaria de Estado, en que abordó su tiempo afuera y manifestó que "como me comprometícon el Presidente, estoy de vuelta con harta energía, la verdad, con harta convicción. Pasé seis meses, entre el prenatal y el posnatal, disfrutando mucho de ese derecho y de ese proceso con mi bebé".

De esta forma, Vallejo también descartó la posibilidad de migrar al comando de campaña de Jeannette Jara (PC), un rumor que se había extendido por los pasillos del Palacio debido a su buena relación con la candidata del oficialismo, pero la exdiputada se encargó de dejar en claro que "no me voy a ninguna parte (...). Mi tarea ahora es seguir siendo vocera de Gobierno".

Asimismo, llevó a cabo una vocería de regreso donde abordó varios temas, pero que fue precedida por un gesto con

quien fue su reemplazante, la ministra Aisén Etcheverry, con quien bajó las escaleras de las oficinas de Segegob hasta el salón

azul, donde se llevan a cabo estas declaraciones. Luego de eso se hizo un cambio de mando simbólico (ver foto), donde la titular de Ciencia se despidió de su doble función, puesto que ocupó desde diciembre del año pasado y del que tuvo su última vocería el lunes, donde dedicó un par de palabras para recor-

dar su labor como subrogante y se le vio visiblemente emocionada. Así, Etcheverry se fue, dejando a Vallejo en el podio.

Un par de horas más tarde, el Presidente Gabriel Boric regresó al Palacio de La Moneda y fue de inmediato a saludar a Vallejo, cruzando hacia su ministerio para darle la bienvenida. Con la vuelta de la vocera

también se cambian los integrantes del comité político, ya que hasta el momento el cupo del PC lo ocupaba el titular de Justicia, Jaime Ga-

jardo. De esta forma, queda ordenado de la siguiente forma: la vocera como figura del PC, Adriana Delpiano por el PPD; el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, del PS; la titular de la Segpres, Macarena Lobos, que es independientey la ministra de la Mujer, Antonia Orellana, del Frente Amplio.

23 DE DICIEMBRE

Ese día la vocera de Gobierno, Camila Vallejo, inició su prenatal.